

PHONE TELEFONO 444  
120 SO. MILL STREET CALLE MILL AL SUR  
SUBSCRIPTION POR UN AÑO \$1.85  
Special Hasta el 1o. de Enero 1928 \$1.25  
H. A. REYES, Director PUBLISHER

# La Voz de la Colonia

An Independent Spanish Publication, Serving the Interests of the Mexican People, and Merchants in General



Periódico Semanario, Independiente Popular—Dedicado a los intereses de los Mexicanos en este Distrito.  
Santa Paula, Calif., Jueves, 22 de Diciembre de 1927

B. DE HOYOS, Gerente ADVERTISING MANAGER  
NUMERO 9

## Muchas personas complicadas en Robos de Licores en Oxnard

Félix González fué multado \$250—\$200 suspensivos; José Devan, \$200—\$150 suspensivos y Luis Carballo, \$50. El resultado obtenido en la corte del juez Dimmick de Oxnard, más varios menores de edad que fueron puestos bajo "probation" por el Juez Henderson de la Corte Superior, bajo acusación de robo de licores y barriles, según el jefe de la policía de Oxnard, H. W. Johnson.

Otros arrestos se esperan de un momento a otro, por ser conocidos los nombres de las personas que se dedicaban a remover varios barriles de licor que estaban almacenados en un rancho.

"Muy especialmente castigaremos con toda la dureza del caso a las personas mayores de edad" dijo el jefe de policía, "porque las personas mayores que se encuentran complicadas en este robo, robaron a los chiquillos que se robaron el licor y luego lo vendieron."

Este es el resultado de un robo de vino que hace tiempo varios muchachos menores de edad venían cometiéndolo. El vino estaba almacenado en el rancho de G. Ferro donde se encuentran más de 2000 barriles almacenados, los muchachos se dieron cuenta y por varios meses estuvieron extrayendo en pequeñas cantidades, barriles de este vino, trasportándolo a otro lugar y escondiéndolo.

Después varias personas mayores de edad se dieron cuenta, y a su vez robaron a los muchachos, resultando por lo tanto el descubrimiento.

## La "Típica Mexicana" Firma un Contrato

La Típica Mexicana "Alma Real" acaba de firmar un contrato para tocar el domingo 23 de las 7 a. m. a las 11 p. m., en la casa residencial del millonario, señor H. Freeman, situada en la Rivera, Mr. Freeman es quien para las fiestas Españolas gratificó a la "Típica" con un check de \$75.00 en recompensa de un zarape que la misma orquesta le obsequió.

Como no se le fijó precio, esperamos se le pase la mano a tan filantrópico caballero.

## Junta en Camarillo de la Legión Americana

Camarillo será el centro de la próxima junta de la gran organización de los Legionarios Americanos, Posta No. 48 de Ventura.

## Pide se Anule su Matrimonio

Diciendo que su esposa, Eva M. Nowak, de esta ciudad, practicó fraude cuando se casó con él y a rehusado el ser buena mujer desde un principio, Milos Nowak presentó demanda de divorcio ante el Juez Superior de Ventura.

Se casó con Eva en Santa Barbara, el día 13 de Octubre, de este año; pero desde su matrimonio no han vivido como marido y mujer.

## Próximo Enlace Enlace Matrimonial Osuna - Venzor

De Santa Barbara, nos envía nuestro corresponsal, la noticia de que la guapa señorita Enriqueta Osuna, hija de nuestro particular amigo quonocido comerciante de tequila, está próxima a contarnos nupcias, con el distinguido vidualero don Saul Carló Osuna.

Las elegantes esdada están siendo repartidas a toda profusión.

Los padrinos serán la señorita Ricarda Valenzuela y el joven Ildefonso Osuna.

La ceremonia religiosa se efectuará en La Misión de Santa Barbara el día 26 del actual a las 9.30.

Felicitemos sinceramente a la feliz pareja y hacemos votos por su felicidad y larga vida matrimonial.

## Testimonio en el Caso del Pequeño Flores Muerto en Accidente

Objeciones al testimonio de chiquillos menores de 10 años de edad, ante el gran jurado que encausó a John Rockwell por la muerte del niño Frank Flores, serán presentadas por el abogado de la defensa.

Rockwell, como se recordará hace meses dió muerte al pequeño compatriota cuando éste salía de la escuela. Tiempo después, cuando fué juzgado salió libre; pero hoy el gran jurado lo ha encontrado culpable de homicidio y tendrá que defenderse de este cargo.

Más de 20 testigos serán llamados por el procurador de distrito, señor Clarence C. Ward. Entre ellos se cuentan: Evelyn Vizozini, Frank Arellano, Farvey Shaw, Elva Gerente, Charles Harris, Barbara McCaleb, A. R. Demory, S. E. Gerow, Dr. Richard, D. Evans, S. Muñoz, Mateo Duarte, Doris Thompson, Andrés Melendez, Manuel Chávez, Catherine Chapman, Cornelia Coles, Martin Murgura, K. Ben Davis, Max J. Ritterrath, y J. A. Kincaid.

## Cuatro Lesionados en Accidente de Auto

Cuando el Sr. y Sra. J. R. Silva, y el señor Silvers junto con su esposa, de Heueneme, regresaban de los funerales de Mr. William Rogers de Los Angeles, tuvieron la mala suerte de volcarse el auto que tripulaban, en el camino de Ventura.

Los esposos Silvers fueron llevados inmediatamente al Hospital, mientras los esposos Silva eran tratados por menores lastimaduras.

## Próximo Enlace Matrimonio Martínez-Reyes

Sabemos de buena fuente que muy pronto contraerán matrimonio en Oxnard, los conocidos y estimados jóvenes, pertenecientes a prominentes familias de ese lugar, señorita Antonia Martínez y señor José Reyes.

Nosotros nos unimos para felicitar en unión de sus numerosas amistades a esta futura pareja y hacemos votos por su felicidad eterna.

# Horrendo Crimen Cometido en L. A.

## Marion Parker, Niñita de 12 Años de Edad Fué Secuestrada de la Escuela, el Jueves Pasado y Luego Brutalmente Asesinada

En Los Angeles, California, el jueves de la semana pasada fué secuestrada una niñita de doce años de edad y brutalmente asesinada por persona que se cree es un maniático.

Marion Parker, hijita de Perry Parker, conocido banquero de Los Angeles, le fué devuelta a éste, después de desesperados esfuerzos, y mediante la suma de \$1,500 como rescate. Pero como no sería la sorpresa y dolor de este desdichado padre al tomar en sus brazos, en vez de su hijita querida, un deforme trozo de carne, envuelto en toallas, sin piernas ni brazos, la cabeza desfigurada, la cara hecha pedazos y los ojos pasados con un grueso alambre!

Por este crimen sin nombre se ha ofrecido una gratificación de \$100,000.00 a la persona que llegue a capturar a este brutal asesino, y en todo el Estado de California miles de hombres, particulares y policías han trabajado sin descanso, desde el viernes por la noche, sin haber logrado hasta la presente el capturar al autor de este horrendo crimen.

Se han encontrado huellas que pronto darán al malhechor.

Hasta el momento de entrar en prensa este periódico no se había logrado la captura de este criminal, pero se logró el aclarar su identidad, por lo que no tardará en caer en poder de las autoridades.

Los billetes que recibió de manos de Mr. Parker son de la serie K68016901 ha K68016975 75 billetes amarillos de veinte pesos cada uno.

Al recibo de \$1.25 le enviamos "La Voz de la Colonia" por un año.

## El Club C. D. M. En La Gran Liga

El manager Joe Reyes y el incansable capitán, Mike II., estuvieron presentes en la junta de Carpintería, donde se formó la liga de baseboleros del Condado, los cuales se disputarán un premio de \$100.00 y una copa de plata. Cuatro clubes fueron enlistados en esta liga: el C. D. M. de Santa Paula, "Stars", Oxnard "Cubs", Ventura "Tigers" y Carpintería. El team victorioso ganará los \$100 y la copa de plata, a más tendrá juego con el team champion de Santa Barbara.

Este próximo domingo los "stars" de Santa Paula jugarán con los "Cubs" de Oxnard en el diamante de la escuela Isbell de este lugar. Todos los jóvenes de este club están muy contentos al contar con el conocido jugador, señor Rebota y otros nuevos jugadores.

## Algo sin Precedente En Vista de los Malos Tiempos Actuales

En esta ciudad, la próxima semana pasada, circularon con profusión unos volantes que nos anunciaban un gran acontecimiento artístico, que sería desarrollado por artísticos artistas.

Como los organizadores de esta artística fiesta no firmaban los "volantes", reproducimos aquí su contenido: "Gran Acontecimiento Artístico en Santa Paula, Calif., para la tarde del domingo 18 de diciembre de 1927 a las 3:30 p. m., en el Auditorio de la High School.

"Los organizadores de este festival, mirando las dificultades para que los vecinos de estos lugares puedan gozar de un acto artístico como el de esta noche, ha querido a costa de sacrificios presentarlo, esperando que la Colonia Mexicana de estos contornos responda a este llamado; pues en esta noche tendremos el orgullo de presentar ante el pueblo Americano una noche de posiuvo Arte de Música Española y Mexicana.

"Presentación del Notable Guitarrista, el primero en el mundo en la ejecución de la Viola de Amor, instrumento que se usó en la Edad Media y con el cual dará selectas composiciones Españolas y Mexicanas.

"Igualmente bajo su hábil batuta se presentará una Banda de 30 Profesores Mexicanos con un brillante repertorio.

"Habrá números de Canto selecto por un reputado tenor acompañado de otros artistas de mérito.

"Recitaciones literarias a cargo de una inteligente recitadora.

"Como recomendación a este espectáculo se hace mención, que la dirección de esta Escuela se sirvió prestarla con la condición de que el acto fuera de primera clase.

## UNA TARDE DE BOHEMIOS

Especial para "La Voz de la Colonia." Por J. M. Delcón LETONA  
Después de que paladeamos las picosas enchiladas, a la bohemia, nuestro auto corrió rezongando sobre la aristocrática West Adams y la prolongada Figueroa, para llegar al estudio del célebre artista mexicano Don Francisco Cornejo, que está en la Calle Lucas al Sur, desde cuyos alturas se ve gran parte de Los Angeles.  
Ya Miss May Fourl, toda gentileza y fragancia, se había servido anunciar por teléfono nuestra visita: ella, al des-

## ¿Por qué Suenan Las Campanas?

Hoy Jueves 22, a las 8 en punto de la noche se verificará en la escuela alta de este lugar, la fiesta escolar preparada por la distinguida directora del centro educativo mexicano, señorita Dorothy Lewis.

Es de esperarse, y se desea que toda la colonia mexicana atienda a este festival, el cual es enteramente gratis! No se cobrará un sólo centavo. La obra que se presentará será llevada a escena por puro talento mexicano escogido de entre los alumnos adultos de las diferentes clases nocturnas de esta escuela.

NO HAY QUE FALTAR!

## Y. Chávez Regalará Los Christmas el 25

El conocido comerciante mexicano, de este lugar, que tiene su establecimiento en la calle 12 al Sur No. 147, invita a todos los chiquillos para el domingo a las dos de la tarde a que pasen a su tienda.

El señor Chávez en esta ocasión reencarnará al tradicional "Santa Claus" de la leyenda, y repartirá dulces y juguetes a todos los traviesillos de la barriada.

No olviden la hora: las 2 p. m., el domingo 25.

## Iglesia Dedicada En Moorpark, Cal.

Con toda solemnidad fué dedicada en Moorpark, Cal., la nueva Iglesia de la Santa Cruz, el domingo pasado, oficiando en las ceremonias el Obispo Dr. M. Azpeitia Palomar, ayudado por el Rev. Wakeman de Oxnard.

Después de la bendición se confirmó a los niños, habiendo estado este acto muy concurrido.

"PRECIOS AL ALCANCE DE TODOS.  
Luneta de Preferencia \$1.25; Luneta General \$1.00; Balcon (Pasa a la 4a. Plana)

## Un Ford Perdió un Argumento con Una Mula Grande

Douglas Green y su fiel "fodingo" caminaban con dirección a Ventura, el sábado por la noche, cuando como a media milla al salir de este lugar se enfrentó con cuatro mulas, teniendo la mala suerte de pegarle a la más grande.

La multa, fiel a las tradiciones de su familia, reaccionó ocasionando al pobre Ford un radiador hecho pedazos, ingenio aboyado, toldo y parabrizas rotos.

Green dice que no recuerda muy bien en que posición estaba la mula cuando la tocó; pero que con toda seguridad que le pegó por donde tienen estos animales la herramienta más lista.

Después del argumento, las cuatro mulas se retiraron rebotando, quedando Green desconsolado, por tener que echar pie a tierra en busca de un garaje que lo fuera a recoger.

## El Sastre de los Elegantes cambia Lugar

El señor J. Barrón, que por muchos años se ha distinguido como el "Sastre de los elegantes" participa a su numerosa clientela, que la semana pasada cambió de lugar su establecimiento, quedando localizado junto a la tienda del conocido comerciante mexicano, señor Gil Castañeda, o sea tres puertas al norte de donde estaba.

El nuevo local esta montado a la moderna y es un verdadero y elegante taller de sastre-ria.

## Salvador Ramirez Preso en Sta. Barbara

Se encuentra en la cárcel del Condado de Santa Barbara, el Sr. Salvador Ramirez, quien fué traído de Los Angeles por acuerdo de las sociedades de este lugar, a petición directa ante la Confederación de Sociedades, hecha por el señor Mateo Quintana.

El señor Ramirez es acusado de haber desfalcado los fondos reunidos para la celebración de las fiestas Patria próximas pasadas. La Confederación de Sociedades que como deber tiene, el velar muy particularmente por el bienestar de las sociedades y en general por el decoro de la Colonia, y como el dinero reunido fué en cooperación tanto de las Sociedades como del comercio y la colonia, se trata de dejar satisfechos a quienes con tan fina voluntad brindaron su óbolo para tan noble fin.

El caso del señor Ramirez será tramitado el viernes 23 del presente, dando a nuestros lectores en nuestro próximo número el resultado del fallo.

## La Firma Vargas & Jiménez de Oxnard

La conocida firma comercial de Vargas y Jiménez, anuncia para esta semana, que el día 23 del presente tendrá otra de sus populares ventas de calzado.

El incansable comerciante y gerente de esta firma, señor Jiménez, no asegura que para esta fecha calzarán a 10 de las primeras personas que visiten su establecimiento a primera hora.

## Una Niñita Fué Víctima del Tráfico en Ventura, Calif.

Margarita Bianchi, de 7 años de edad, hijita del conocido doctor J. Bianchi de Ventura fué atropellada por un automovilista de nombre O. M. Jones, el jueves próximo pasado.

Según contó Jones, a la policía, dice que la indecisión de Margarita al tratar de cruzar la calle cuando el arrancó su carro al dar el semáforo la señal de "go" fué la que ocasionó la desgracia.

La niña estaba parada en el centro de la calle y éste se encañó al ir a dar vuelta a su derecha en cumplimiento con las leyes de tráfico, se encontró que la niña había saltado enfrente de su carro.

## Fuó Golpeado Brutalmente

Nuestro corresponsal de Oxnard, nos participa que el viernes pasado, fué brutalmente golpeado el caballero Jesús Morales, persona conocida entre la colonia mexicana de ese lugar. Se espera el pronto restablecimiento de este compatriota.

## Trini Diaz de Oxnard anuncia su Resolución

El distinguido comerciante mexicano de Oxnard, en ocasión de las fechas de Navidad y Año Nuevo, participa a sus numerosos amigos y clientes de Oxnard, que ha determinado el seguir al frente de su conocido establecimiento comercial, para lo cual a gastado algunos miles de pesos en surtirlo de inmejorables mercancías, las que pone a la disposición de sus patrocinadores, deseándoles feliz Navidad y Año Nuevo.

## Se Abre la "Safe-way" Store el Miérc.

La sucursal de la famosa casa comercial "Safe-way Stores" ha quedado instalada y lista para el negocio, en la calle Main en su nuevo edificio que está a las cuantas puertas del Banco de First National Saving Trust Co.

## El Dr. W. I. Burney En Ventura, Calif.

El Dr. W. I. Burney, de Ventura, a quedado a cargo de la conocida casa dental que era antes regentada por el conocido doctor Schenefield.

## Guillermo Amador Fué ante el Juez

El señor Guillermo Amador fué presentado ante el juez de paz Dimmick de Oxnard, y acusado de pasar checks sin tener dinero en el banco. Se acusa a Amador de haber dado un check sobre el Banco de A. Levy en Oxnard, por la cantidad de \$20 y fué cambiado por llevar la firma de W. A. Taylor.

Lea Ud. "La Voz"

Lea Ud. "La Voz"

Pasa a la 7a. Plana

Pasa a la 7a. Plana